

de son intempérance ou du poison, dans la 33e année de son âge (324).

101. A qui Alexandre laissa-t-il son empire ?

Lui ayant demandé sur son lit de mort à qui il lui avait laissé l'empire, il répondit : " Au plus digne." Cette réponse donna lieu à une longue suite de guerres entre ses généraux, chacun tâchant de se rendre indépendant au moins dans sa propre province. Quatre royaumes principaux sortirent enfin de ce chaos : celui de Thrace, qui dura peu, ceux de Macédoine, d'Egypte et de Syrie. Ce dernier, fondé par Séleucus, fut de beaucoup le plus puissant ; son histoire offre une suite de guerres contre les Egyptiens, les Juifs et les Romains. Vingt-quatre ans après Séleucus, Arsace, gouverneur d'une province du nord, se révolta, et fonda l'empire des Parthes.

102. Que devint la postérité d'Alexandre ?

Aucun de ses descendants ne put régner paisiblement sur la Macédoine ; tous périrent de mort violente.

• 103. Quel fut le dernier roi de Macédoine ?

Le dernier roi de Macédoine fut Persée, fils de ce Philippe que Flaminius, général Romain, avait contraint de demander la paix, accordant en même temps la liberté à toutes les cités Grecques ; — Persée fut fait prisonnier à la bataille de Pydna, et emmené à Rome, où il mourut dans la captivité. La Macédoine, la Thessalie et l'Epire furent alors transformées en une nouvelle province Romaine appelée Macédoine ; les autres états de la Grèce, après avoir été soumis par les Romains, formèrent la province d'Achaïe.

104. Qu'y eut-il de remarquable, à l'égard des Grecs, après la perte de leur liberté ?

Les Grecs, après la perte de leur indépendance,